



Energielagebericht Juni 2023

Heiko Wenig

In dieser Zeit werden zum ersten Mal tiefliegende Grundstrukturen der Seele direkt bearbeitbar. Dadurch können wirkliche Grundsatzveränderungen, welche früher sehr viel Vorarbeit gebraucht haben, jetzt relativ leicht erreicht werden. Jedoch ist die Notwendigkeit des klaren Fokus umso wichtiger. Diese Veränderungen bedeuten auch, dass Themen dann wirklich grundsätzlich abgeschlossen werden können, es kann nichts mehr nachkommen. Außerdem werden alle Querverbindungen und -vernetzungen in Verbindung mit den Themen durch diese Veränderung auch zu einem größeren Teil mit bearbeitet.

Die Zeitenergie fördert, dass grundemotionale Thematiken mit ihren Mustern an die Oberfläche kommen. Diese Lebensmuster, die z.B. auf Grund von Verletztheit, emotionalem Schmerz, emotionale Trennung basieren, zeigen sich nun deutlicher. In der tiefsten innersten Seelenstruktur wirken diese Muster sehr darauf, wie man sein Leben lebt, was man aussendet, was man anzieht und wie man denkt.

Gerade die mentale Erdung ist derzeit besonders wichtig, weil die Strukturveränderungen der Grundenergie im irdischen, das mentale sehr ins Fließen bringt. Auch auf der emotionalen Ebene werden viele Energien sehr fließend. Dadurch wird das Mentale gerade sehr herausfordernd, was sich in der Struktur und Strukturierung der Gedanken zeigt. Die Veränderungen der Manifestation, der Anziehung und der Erdung ist durch die Veränderung der mentalen Struktur aktuell besonders leicht möglich.



In Zuge dieser intensiven Strömungen kommen uralte seelische emotionale Energien an die Oberfläche. Wenn diese gelöst werden, ist die Manifestation des Lichtgrundbewusstseins im direkten möglich. Die Veränderung dieser Strukturen funktioniert dann, wenn Menschen in irgendeiner Form lange aktiv ihr Lichtbewusstsein ausgedehnt haben.

Es ist überhaupt sehr sinnvoll sich der Intensität der Wirkung der positiven Energien bewusst zu sein und bewusster zu werden. Durch den Fokus auf das positive, wird Lichtenergie ins Energiefeld gezogen, wodurch negative Energien immer intensiv transformiert werden. Daher ist die Entfaltung, Ausdehnung und Integration auch immer sehr lösend und transformierend für negative Strukturen.

Grundsätzlich ist es schon immer so gewesen, dass Muster im Systemischen Feld unbewusst im größeren Rahmen von mehreren Mitgliedern des systemischen Feldes bearbeitet werden. Dadurch haben mehrere Menschen des gleichen Systems oft gleichzeitig ähnliche Themen.

Dieses Muster ist nun vermehrt auch in weiteren Feldern der Verbundenheit, z.B. im Freundeskreis zu beobachten. Das wird durch die immer durchlässiger und lockerer werdenden Erdgitternetzstrukturen möglich. Die Lichtenergie dringt mehr durch, wirkt intensiver und bearbeitet für diese Mitglieder die Themen, weil sie in einer gleichen Ausrichtung sind.

Grundsätzlich war das schon immer so, wird jetzt nur gesteigert. Dadurch, dass sich mental sehr viel bewegt, ist das 3. Auge sehr in Veränderung. Es kann dadurch zu sehr starken Wahrnehmungsveränderungen der Energie kommen. Das erfordert Flexibilität im Mentalen, eine flexible Erdung der mentalen und emotionalen Erdung, ein Einlassen auf neue Arten der Wahrnehmung und zeigt wie stabil die flexible Erdung schon ist.